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Cтр. 4Cтр. 4ПОСЛЕДНЯЯ КАПЛЯ

ГП «ВОДОКАНАЛ» ГП «ВОДОКАНАЛ» 
ДОСТАЛ АДМИНИСТРАЦИЮ ДОСТАЛ АДМИНИСТРАЦИЮ 
БАЛАБАНОВА И БОРОВСКОГО РАЙОНАБАЛАБАНОВА И БОРОВСКОГО РАЙОНА

Работа 
ГП «Калугаоблводоканал» 
для жителей Боровского 
района давно стала притчей 
во языцех. Фактически не 
проходит ни месяца, чтобы 
в  каком- нибудь поселении 
не случилось аварии или 
перебоя в подаче ресурса.
В последнее время самой 
проблемной точкой 
стал город Балабаново, 
где жители регулярно 
остаются без воды. Эта 
ситуация окончательно 
доконала главу местной 
администрации Сергея 
ГАЛКИНА, который 
прямо заявил районным 
коллегам, что дальше так 
продолжаться не может, 
и необходимо принять 
меры.

Cтр. 3Cтр. 3

ЗОЛОТЫЕ ЗОЛОТЫЕ 
ТРУБЫТРУБЫ

СЕЛЬСКИХ ЖИТЕЛЕЙ СЕЛЬСКИХ ЖИТЕЛЕЙ 
ПРИЗЫВАЮТ ПРИЗЫВАЮТ 

НЕ ЖАТЬСЯ НА ГАЗНЕ ЖАТЬСЯ НА ГАЗ
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Об этом в своем телеграмм-
канале рассказал гла-

ва администрации Николай 
КАЛИНИЧЕВ.

По его словам, число жела-
ющих вступить в ряды Воору-
женных сил в районе растет, 
а потому со стороны админи-
страции нужно сделать все, 
чтобы процесс прохождения 
медосмотров не превращался 
в бумажную волокиту.

— Наша задача как служб граждан-
ских — оказать максимальное содей-
ствие добровольцам. В частности, время 
прохождения медицинского обследова-
ния, без которого невозможно поступить 
на службу, в Боровском районе удалось 

сократить с 5 дней до одного, — подчер-
кнул Николай Александрович.

Также он отметил, что с каждым из 
принявших решение встать на защи-
ту Родины проводится индивидуальная 
работа, а семьи военнослужащих полу-
чают необходимую поддержку.

ОБЩЕСТВО

Вот так случается!
Причём такое решение губернатор 

Калужской области принял сам, наде-
лив Гедиминаса Леоновича полномочи-
ями своего советника на общественных 
началах. Он стал уже 49‑м у Владисла-
ва Шапши.

Знаменитый танцор балета, а сейчас 
и гендиректор ООО «Русский имперский 

балет», два года назад был награжден 
почетным знаком «За  личный вклад 
в развитие Калужской области».

Если помните, Гедиминас Таранда не 
раз становился режиссёром крупных 
праздников в регионе. В Боровском рай-
оне на его счету Масленица в Боровске 
на Высоком и 50‑летний юбилей города 
Балабаново в прошлом году.

НАЗНАЧЕНИЕ

ТАРАНДА ТЕПЕРЬ БУДЕТ ТАРАНДА ТЕПЕРЬ БУДЕТ 
ДАВАТЬ СОВЕТЫ ШАПШЕДАВАТЬ СОВЕТЫ ШАПШЕ

ПРИЗНАНИЕ

В индустриальном парке 
«Ворсино» появятся но-

вые рабочие места.

Их обещают создать на 
предприятии ООО «НИКА-
ТОР». Строительство завода 
по производству добавок для 
полимеров уже завершено.

Заявленный объем инве-
стиций —  1 млрд. руб лей. 
Здесь создадут 68 рабочих 
мест.

ОЖИДАНИЕ

БОРОВЧАНАМ ОБЕЩАЮТ РАБОЧИЕ МЕСТАБОРОВЧАНАМ ОБЕЩАЮТ РАБОЧИЕ МЕСТА

28 апреля прошло XVI заседание кон-
сультативного совета индустри-

ального парка «Ворсино».

Открывая форум, генеральный дирек-
тор ИП Анна Трофимова отметила:

— Ворсино —  один из самых стабиль-
ных парков. Несмотря на все внешние 
вызовы, наши резиденты продолжают 
производственную деятельность. Мы со 

своей стороны не прекращаем модерни-
зацию инженерной инфраструктуры, на-
ращиваем мощности водозаборных и ка-
нализационных сооружений. Мы призна-
тельны всем компаниям, которые смогли 
сохранить производства и штат сотруд-
ников, и продолжают реализовывать 
проекты по расширению бизнеса, вводу 
в эксплуатацию новых производствен-
ных мощностей.

ЭКОНОМИКА

В ИП «ВОРСИНО» ВСЁ СТАБИЛЬНОВ ИП «ВОРСИНО» ВСЁ СТАБИЛЬНО

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ!
Сердечно поздравляю вас с Днём Великой Победы!
Этот праздник дорог всем россиянам. В нем не только радость окончания 

страшной вой ны, но и личная история многих семей, миллионы примеров муже-
ства и героизма.

Май 1945 года стал точкой отчета новой, мирной жизни нашей Родины, от-
стоявшей свою свободу и независимость.

Мы всегда будем помнить, что в основе Победы —  доблесть наших ветеранов, 
самоотверженность тружеников тыла.

Сегодня, в эти непростые дни, мы снова должны сплотиться, поддержать 
нашу армию и не допустить распространения нацизма у границ России!

Не менее значимо хранить историческую память, передавать правду о вой не 
и подвиге народа из поколения в поколение.

Искренне желаю вам, дорогие калужане, крепкого здоровья, семейного благо-
получия, а главное —  мирного неба над головой!

Председатель Законодательного Собрания Геннадий Новосельцев,
депутаты регионального парламента

С ПРАЗДНИКОМ!

9 МАЯ —  ДЕНЬ ПОБЕДЫ9 МАЯ —  ДЕНЬ ПОБЕДЫ

В РЕГИОНЕ

Не первого в России, конеч-
но, а третьего, что тоже, 

согласитесь, лестно. 

28 апреля Калужская об-
ласть стала победителем 
I Национальной премии «Ум-
ный город», получив бронзо-
вый диплом за лучшее реше-
ние цифровой трансформации 
для повышения надёжности 
теплоснабжения. И трансфор-

мация эта случилась именно 
в Балабанове, где благодаря 
концессионному соглашению 
смогли обновить и модерни-
зировать тепловую систему 
города. 

Эффект от перемен жители 
чувствуют: суммы в платежках 
подскочили, но зато порывов 
на теплотрассах и, как след-
ствие, перебоев с отоплени-
ем, нет. 

СЕРГЕЙ ГАЛКИН СТАЛ МЭРОМ СЕРГЕЙ ГАЛКИН СТАЛ МЭРОМ 
УМНОГО ГОРОДАУМНОГО ГОРОДА

ДОБРОВОЛЬЦЕВ ИЗ БОРОВСКОГО РАЙОНА ДОБРОВОЛЬЦЕВ ИЗ БОРОВСКОГО РАЙОНА 
НЕ МУЧАЮТ БЮРОКРАТИЕЙНЕ МУЧАЮТ БЮРОКРАТИЕЙ
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ПРЯМЫМ ТЕКСТОМ
Страсти вокруг водоснабжения 

Балабанова накалялись последние 
пару недель, и наконец, ситуация 
дошла до «точки кипения». Терпе-
ние лопнуло не только у чиновни-
ков, а еще и жителей города, кото-
рым за четыре месяца нового года 
пришлось уже несколько раз оста-
ваться без холодной воды.

Последней каплей для главы ад-
министрации Сергея ГАЛКИНА ста-
ла авария на ул. Дзержинского в ми-
нувший четверг:

— На водозаборе в районе Бала-
баново‑1 специализированная бри-

гада областного водоканала выпол-
нила плановую работу по промывке 
трёх скважин, питающих жилфонд 
и социальные объекты этого микро-
района. Выполнена большая рабо-
та с использованием специального 
оборудования и техники, качество 
питьевой воды должно улучшиться 
значительно.

А на следующий день случился 
очередной порыв на линии холод-
ного водоснабжения, из‑за чего ми-
крорайон остался без горячего во-
доснабжения, —  негодует Галкин.

Так что, на этот год он поставил 
перед собой цель —  сделать упор 

в работе на водное хозяйство:
— От проведения выездных со-

вещаний с руководством ведомства 
именно здесь, на территории горо-
да, до принятия локальных решений 
по наиболее критичным участкам.

Об этом глава администрации уже 
сообщил депутатам Гордумы, вы-
разив надежду, что они поддержат 
его планы бюджетными решениями. 
Ещё надежда есть на поддержку из 
районного кошелька, а вот на со-
стоятельность госпредприятия на-
дежды нет.

Причем такой настрой Сергея 
Павловича, похоже, разделяют 
и коллеги. Столь масштабное от-
ключение не могло пройти мимо 
внимания администрации Боров-
ского района, поэтому возглавля-
ющий ее Николай КАЛИНИЧЕВ дал 
Галкину возможность озвучить свое 
мнение прямо и без прикрас.

— После аварии в феврале сети 
«раскачали», и с тех пор проблемы 
возникают регулярно. Суть в чем: 
разбор воды, действительно, се-
рьезный, еще и промзона находится 
в начале трубы. Потребление боль-
шое, но я бы не назвал это главной 
бедой. В основном, все, что каса-
ется резонансных вопросов, это 
в первую очередь проблема с си-
стемной работой со стороны «Ка-
лугаоблводоканала». Например, по-
следняя авария —  отключить при-
шлось всю ветку, а случилось это 
из‑за того, что на участке две тру-
бы, и на одной из них нет задвиж-
ки. Работай она исправно, отсекли 
бы одну линию и спокойно чинили 
вторую. Вопрос элементарный, но 
его так и не решили. И это не един-
ственный пример. Складывается 
впечатление, что разобраться с си-
туацией без нашего участия не по-
лучится, —  подчеркнул Галкин.

ГЛАЗА В ГЛАЗА
Масло в огонь подлил и доклад 

руководителя ЕДДС Владислава 
ОЛЕЙНИКА, вновь сообщившего, 
что реакция «водяных» на обраще-
ния под определение «оператив-
ная» никак не попадает.

— Очень долго висят в системе 
нарушения по линии «Калугаоб-
лводоканала». В качестве примера 
можно привести лужу возле сква-
жины в Совьяках. Она там с 8‑го 
апреля, и никаких изменений. Мы 
направляем наши отчеты в посе-
ления, и там подобные ситуации 
продолжают копиться, —  отметил 
Олейник.

При этом диспетчера ставят в из-
вестность обо всех происшествиях 
не только местных сотрудников, но 
и их руководство в Калуге. Одна-
ко и это повлиять на ситуацию не 
помогает.

В конечном итоге выступления 
Олейника и Галкина возымели не-

обходимый эффект. Прислушав-
шись к коллегам, Николай Калини-
чев поручил в пятницу, 5‑го мая, 
организовать встречу с руковод-
ством госпредприятия. Со сторо-
ны областного монополиста будет 
присутствовать либо сам дирек-
тор Юрий ПЕТРУШИН, либо его зам. 
А представлять район помимо само-
го Николая Александровича точно 
будет Сергей Галкин, которому точ-
но есть что сказать «водяным». На-
верняка, возможностью обратиться 
к Водоканалу напрямую воспользу-
ются и главы других поселений, где 
проблемы может не столь резонанс-
ные, но от этого не менее болез-
ненные. Так что представителя го-
спредприятия на боровской земле 
точно ждет горячий прием, который, 
впрочем, не факт, что принесет ра-
дикальные положительные переме-
ны в работе госпредприятия на тер-
ритории Боровского района.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ЖКХ

ПОСЛЕДНЯЯ КАПЛЯ
Работа ГП «Калугаоблводоканал» для жителей Боровского района 
давно стала притчей во языцех. Фактически не проходит ни месяца, 
чтобы в  каком- нибудь поселении не случилось аварии или перебоя 
в подаче ресурса.
В последнее время самой проблемной точкой стал город 
Балабаново, где жители регулярно остаются без воды. Эта 
ситуация окончательно доконала главу местной администрации 
Сергея ГАЛКИНА, который прямо заявил районным коллегам, что 
дальше так продолжаться не может, и необходимо принять меры.

ГП «ВОДОКАНАЛ» ГП «ВОДОКАНАЛ» 
ДОСТАЛ АДМИНИСТРАЦИЮ ДОСТАЛ АДМИНИСТРАЦИЮ 
БАЛАБАНОВА И БОРОВСКОГО РАЙОНАБАЛАБАНОВА И БОРОВСКОГО РАЙОНА
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К АК-ТО ТАК

Об этом жителей города 
уже предупредила «Ка-

лужская энергосетевая ком-
пания», снабжающая муници-
палитет «горячими» ресурса-
ми —  водой и отоплением.

Первыми ощутят вре-
менные неудобства жите-
ли ул. Коммунальной —  уже 
с 4 мая по 30 сентября —  
это самое длительное от-
ключение, но при этом местная котельная 
работает только на отопление и её про-
стой не отражается на горячей воде. За-
тем настанет черёд коротких перерывов: 
ул. Зелёная с 29 мая по 9 июня, ул. Лесная 
с 13 по 26 июня,

 ул. Гагарина с 27 июня по 3 июля,
 ул. Боровская с 3 по 16 июля, ул. Мо-

сковская —  с 17 по 30 июля,

 ул. Южная —  с 31 июля по 13 авгу-
ста и завершил серию отключений ул. 
Дзержинского с 14 по 27 августа.

Мера хоть и неприятная, но уже при-
вычная для балабановцев: сидеть без 
горячей воды им приходится каждое 
лето, пока теплоснабжающая органи-
зация проводит плановые ремонтные 
работы, готовясь к следующему отопи-
тельному сезону.

ОГРАНИЧЕНИЕ

КОММУНАЛКА

ПОКАЗАТЕЛЬНЫЙ ПРОЕКТ

Времена, когда новость о том, 
что жители  какой‑то деревни вы-
казали желание за свои сред-
ства газифицировать дома, вы-
зывала ажиотаж, давно остались 
в прошлом. Сегодня инициатив-
ное бюджетирование в  райо-
не превратилось в обычный ин-
струмент, к  которому прибега-
ют не только для решения таких 
глобальных задач, но и для не-
больших дворовых изменений 
в благоустройстве.

Тем не менее, в вопросе 
газификации участие жи-
телей зачастую является 
решающим фактором, от 
которого зависит придется 
ли конкретной деревне де-
сять лет ждать своей оче-
реди или подведение газа 
случится уже в ближайшее 
время. Правда, и эта систе-
ма работает не без сбоев. 
Но в администрации райо-
на все равно уверены, что 

это не должно оттолкнуть людей 
от возможности поддержать про-
екты руб лем.

В  качестве примера возглав-
ляющий исполнительную власть 
Николай КАЛИНИЧЕВ привел де-
ревни Тюнино и Висящево в СП 
«Асеньевское».

— Хочу обратить внимание, что 
тут подведение газа идет с участи-
ем инициативного бюджетирова-
ния. Это особенно ценно, посколь-
ку участие людей позволяет силь-
но сдвинуть график и приблизить 

пуск. Получается, как только про-
ект был разработан, сразу к его 
реализации приступили. Поэто-
му прошу всех коллег в поселени-
ях активно использовать этот меха-
низм, он реально помогает ускорить 
процесс, —  подчеркнул Николай 
Александрович.

Отчасти с его словами можно со-
гласиться —  проект действитель-
но запустили сразу после готов-
ности документации. Но вот только 
этой готовности жителям пришлось 
ждать с 2019‑го года, поскольку 
планам постоянно мешали то пан-
демии, то сложная экономическая 
ситуация. Но, по крайней мере, 
с подрядчиками в этот раз чинов-
никам повезло.

— Работа идет быстро, пока все 
в соответствии с планом. Сейчас ра-
бочие прокладывают необходимые 
коммуникации, дошли уже до вто-
рой деревни. Ожидаем, что к зиме 
люди получат газ в свои дома, —  
отмечает глава администрации по-
селения Ирина ЖИЛЬЦОВА.

Стоит отметить, что после завер-
шения монтажа доступ к голубому 
топливу получат 239 домовладений.
НЕ АСЕНЬЕВСКИМ ЕДИНЫМ

Еще одним примером работы 
в данном направлении является де-
ревня Мишково. Подключения к газу 
местные жители тоже ждали давно, 
и этот вопрос не раз задавался гла-
ве администрации поселения Анто-
ну МАСНЯКУ во время его отчетов.

Наконец проект дошел до реа-
лизации, и сейчас подрядчики уже 
вышли на объект, приступив к про-
кладке коммуникаций.

Как отметил сам Антон Алек-
сандрович, завершить все работы 
в рамках контракта должны в ноя-
бре текущего год. Так что, как и со-
седи, этой зимой в Мишково долж-
ны будут греться уже от газа.

Еще в ближайших планах у чинов-
ников стоит подключение деревни 
Писково. Здесь строительство пока 
не ведется, но подготовительный 
этап практически завершен.

— С проектом проблем нет, после 
прохождения публичных слушаний 
в этой работе можно будет ставить 
точку. А уже в следующем году ожи-
даем непосредственно начала стро-
ительства, —  отмечает глава адми-
нистрации СП «Кривское» Эльдар 
АБАСОВ.

В данном случае примечательно, 
что писковцы не в каком инициа-
тивном бюджетировании не уча-
ствовали, а просто спокойно до-
ждались своей очереди в програм-
ме. Так что финансовая поддержка 
проектов, конечно, помогает уско-
рить процесс, но порой достаточ-
но просто немного потерпеть. Хотя 
люди сами выбирают: дождаться, 
когда государство, наконец, выпол-
нит свои обязательства —  улучшит 
жизнь людей даже не сверхновыми 
технологиями, а примитивным при-
родным газом, или плюнуть на ожи-
дания и заплатить за неочевидное 
ускорение процесса.

 ► Степан ФЕДОРОВ

СЕЛЬСКИХ ЖИТЕЛЕЙ СЕЛЬСКИХ ЖИТЕЛЕЙ 
ПРИЗЫВАЮТ ПРИЗЫВАЮТ 
НЕ ЖАТЬСЯ НА ГАЗНЕ ЖАТЬСЯ НА ГАЗ

ЗОЛОТЫЕ ТРУБЫЗОЛОТЫЕ ТРУБЫ
Дотянуть трубы с голубым топливом до 
жителей поселений —  одни из главных 
пунктов в списке задач глав местных 
администраций. Тем более что грань 
между городским и сельским образом 
жизни давно как бы стерлась, а по факту 
люди в некоторых деревнях до сих пор 
ждут, когда до них дотянут желтую 
трубу. Ведь далеко не все частные дома 
сейчас отапливаются по-старинке —  
дровяными печами, а электрическое 
тепло обходится дорого.

В ожидании газовой ветки боровчане 
томятся годами, поскольку то 
в местных бюджетах нет средств на 
дорогостоящие проекты газификации, 
то у ресурсоснабжающей организации 
лимитов топлива. А потому и в этом 
вопросе решение плавно стекает 
к принципу «любой каприз за 
ваши деньги» —  к инициативному 
бюджетированию.

БАЛАБАНОВЦЫ ОСТАНУТСЯ БЕЗ ГОРЯЧЕЙ ВОДЫБАЛАБАНОВЦЫ ОСТАНУТСЯ БЕЗ ГОРЯЧЕЙ ВОДЫ

Погодные условия в очередной 
раз подложили «свинью», уда-

рив похолоданием сразу после от-
ключения отопления. На фоне этого 
в том же соседнем Обнинске приня-
ли решение частично вернуть ото-
пление, пустив его в детские сады.

В Боровском районе для таких 
шагов необходимости не видят. 
Как пояснил заместитель главы 
администрации Алексей СТЕПАНОВ, 
запросов с подобными просьбами чи-
новникам не поступало, да и сам про-
цесс повторного запуска всей системы 
очень сложный.

Тем более, на носу праздники, во 
время которых школы и детские сады 

не работают, а уже 11–12‑го мая нач-
нется потепление.

В данном случае, вопросов к чинов-
никам нет, поскольку их решения в по-
добных ситуациях прописаны в пер-
вую очередь температурным режимом, 
а исходя из него, никаких оснований 
для пуска отопления сегодня нет.

РЕШЕНИЕ

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ НЕ БУДУТ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ НЕ БУДУТ 
СНОВА ЗАПУСКАТЬ ОТОПЛЕНИЕСНОВА ЗАПУСКАТЬ ОТОПЛЕНИЕ
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НЕЖДАННО

С назначения Алексея Герась-
кина на должность главы админи-
страции СП «Ворсино» прошло все-
го 2,2 года. Как говорится, работай 
и работай, тем более, что докумен-
ты на конкурс на соискание этой 
должности он подавал не по указке 
сверху, а по личному желанию. Но 
случилось так, что и оставить крес-
ло главы он решил сам. Причём на-
столько неожиданно, что удивил не 
только жителей, но и руководство 
Боровского района, коллег в дру-
гих муниципальных и местных де-
путатов. Последние вообще узнали 
об уходе Гераськина из публикации 
в наших соцсетях —  «Новости Бо-
ровского райо-
на» в ВКонтакте 
и   «ES! «‑ кана-
ле Евгения Сер-
кина. И это ста-
ло причиной для 
обиды, которую 
на апрельском 
заседании Думы 
они даже не ста-
ли сдерживать: 
сидели молча 
и понуро, а по-
сле принятия от-
ставки не стали 
говорить ниче-
го на прощание, 
дескать, уходя 
уходи.

Единственное, 
что желали по-
нять —  причину, ведь работали вро-
де неплохо вместе. Но не об этом, 
не о новом месте работы Алексей 
Васильевич говорить не стал. Все, 
что посчитал нужным, он рассказал 
в интервью нашей газете (оно вы-
шло в прошлом номере, на следу-
ющий день после ухода Гераськина 
с должности) —  ушел, потому что 
разочаровался, устал и не может 
больше работать с прежней самоот-
дачей. Возможно,  кому‑то такой по-
ступок покажется слабостью. Но на 
наш взгляд, это честно и правиль-
но, в первую очередь, по отноше-
нию к себе. 

Уход главы администрации —  со-
бытие значимое, а потому на засе-
дании Думы присутствовали глава 
Боровского района Анатолий Бель-

ский и глава райадминистрации Ни-
колай Калиничев. Оба не скрывали 
сожаления с налетом обиды, но все 
же поблагодарили коллегу за все 
шесть лет работы в органах власти, 
начиная с должности замглавы рай-
онной администрации по социаль-
ным вопросам. 

Финальным пунктом ухода Ге-
раськина стало назначение на его 
место временно исполняющего 
обязанности, и им стал его зам Ана-
толий Колюкаев. 

ПОЧТИ БЕЗ ИНТРИГИ

Вопросом «почему ушел Герась-
кин? « задались и наши подписчи-
ки в ВК, еще не успев прочитать его 

откровения в интервью. С их сторо-
ны доминировало мнение «вынуди-
ли», а предполагаемым местом но-
вой работы называли индустри-
альный парк «Ворсино». М ы‑то в, 
курсе, где теперь Алексей Василье-
вич будет применять знания и опыт 
(раскрывать чужой секрет нехоро-
шо, так что расскажет сам). Но от 
интриги не удержались, тем более, 
что она, как бы, явила себя сама. 

28 апреля (на следующий день по-
сле сложения полномочий) состоял-
ся консультативный совет резиден-
тов индустриального парка «Вор-
сино». На нем появился и Алексей 
Гераськин, о чем мы тоже рассказали 
в ВКонтакте. Однако нашу интригу 
экс‑глава ворсинской администра-
ции развеял сам на своей странице. 

— Увидел тут в группе «Новости 
Боровского района» в ВК пост про 
мое выступление на координацион-
ном совете резидентов индустри-
ального парка «Ворсино» уже по-
сле фактической отставки. Никакой 
интриги нет, уже в качестве почет-
ного гостя просто рассказал об 
обобщенных итогах 2022 года для 
предприятий, зарегистрирован-

ных на террито-
рии муниципали-
тета. Моя будущая 
работа не связана 
с Индустриальным 
парком «Ворси-
но» (чтобы исклю-
чить даже наме-
ки на «конфликт 
интересов»).

В общем, Алек-
сей Васильевич 
вроде как рассе-
кретился, но не 
очень. А в допол-
нение в сообще-
нии на личной 
странице пред-
ложил своим под-
писчикам отпи-
саться от него. 

Тоже по собственному желанию:
— Ну что ж, моя работа в орга-

нах публичной власти завершена. 
Больше здесь не будет новостей ни 
Ворсина, ни Боровского района. По-
этому, дорогие подписчики, предла-
гаю просто отписаться. Все, что бу-
дет в дальнейшем —  это будет лич-
ное (для друзей) и  что‑то из новой 
профессиональной сферы.

Желаю всем удачи и успехов!
ИНТЕРЕСНАЯ СИТУАЦИЯ

Сколько подписчиков потерял Ге-
раськин, перестав быть главой ад-
министрации, мы спрашивать не 
стали. Сейчас куда интересней, как 
будут развиваться события вокруг 
покинутого им кресла. 

По закону, депутаты должны объ-
явить конкурс на замещение ва-
кантной должности. Но делать это-
го на заседании Думы 27 апреля 
они не стали. Следовательно, самое 
раннее, когда они смогут принять 
такое решение, будет следующее 
официальное заседание в конце 
мая. На рассмотрение кандидатур 
будет месяц, и принять решение 
о назначении нового главы адми-
нистрации в Ворсине смогут в кон-
це июня —  также на официальном 
заседании.

Анатолий Калюкаев принимать 
участие в конкурсе не сможет, по-
скольку возраст 65+ ограничивает 
ему это право.  А потому в кулуарах 
«назначают» двоих —  главу адми-
нистрации СП Совхоз Боровский 
Антона Масняка и замглавы адми-
нистрации Балабанова по горхо-
зу Дмитрия Горошко. Но отдаст ли 
Сергей Галкин своего зама в пери-
од подготовки города к новому ото-
пительному сезону, работ по бла-
гоустройству и новых планов по 
реанимации водного хозяйства —  
вопрос с большей вероятностью 
отрицательного ответа. А захочет 
ли Антон Масняк претендовать на 
переход в Ворсино к депутатам, ко-
торые его уже не выбрали (Антон 
Александрович на конкурсе был 

конкурентом Алексея Васильеви-
ча), вообще сомнительно. Тем бо-
лее, что «надавить» на сельскую 
Думу, в которой единороссы не 
имеют большинства, откровенно 
сложно. Остается вариант «варя-
га», но чужаков в Боровском райо-
не не  очень‑то жалуют. 

В общем, опять интрига. Если не 
учитывать одно «НО».

Если процесс организации кон-
курса на соискание должности гла-
вы администрации затянется на три 
месяца, то у новенького будет всего 
половина срока полномочий —  до 
новых выборов депкорпуса. В этом 
случае закон позволяет не прово-
дить конкурс и дорабатывать со 
временно исполняющим обязанно-
сти. В данном случае, с Анатолием 
Колюкаевым. Учитывая, что он ра-
ботает замом главы администрации 
Ворсино еще со времен руковод-
ства поселением предшественни-
ком Алексея Гераськина —  Георгия 
Гурьянова и знает ситуацию муни-
ципалитета лучше, чем кто либо из 
пришлых, для депкорпуса и жите-
лей это будет лучший вариант. А по-
тому, желаем Анатолию Викторови-
чу, как Мальчишу‑ Кибальчишу, про-
стоять и продержаться. 

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

ИНТРИГА

КУДА УШЁЛ ГЕРАСЬКИНКУДА УШЁЛ ГЕРАСЬКИН    
И КОГО «СТАВЯТ» НА ЕГО МЕСТОИ КОГО «СТАВЯТ» НА ЕГО МЕСТО

ЕСТЬ ВАРИАНТЫ
В прошлый четверг, 27 апреля, глава администрации одного 
из богатейших сельских поселений Калужской области 
Алексей Гераськин добровольно сложил полномочия. 
Сельская Дума Ворсина приняла отставку, но не поняла, 
почему глава исполнительной власти принял это решение 
так неожиданно и на полпути. 
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Мигранты в мкр. Молодёжный дерев-
ни Кабицыно жить спокойно не дают 

ни местным жителям, ни сотрудникам 
полиции. Утром 28 апреля иностранные 
граждане на улице устроили между со-
бой разборку. Жители близлежащих до-
мов наблюдали ее из окон своих квартир, 
а сотрудники ОМВД по Боровскому райо-
ну, приехав на вызов, забрали дебоширов 
в отдел для выяснения обстоятельств. 
Заодно проверят и законность их при-
бывания на территории России.

В последнее время стражи порядка ча-
сто бывают в Молодёжном. Вот, недав-
но проверяли законность проживания 
в одном из МКД цыган и мигрантов. Ре-
зультатом стало выдворение нескольких 

нелегалов на Родину. Вполне возможно, 
что и из сегодняшней партии задержан-
ных  кто‑то отправится домой скандалить 
под окнами соотечественников.

Сотрудники полиции 
совместно с колле-

гами из Росгвардии про-
вели очередной рейд по 
охране общественно-
го порядка на террито-
рии Боровского района 
и Обнинска.

«Улов» у  правоох-
ранителей вышел не-
плохим —  всего в  от-
деление был доставлен 
61 человек на проверку причастности 
к ранее совершенным преступлениям. 
Помимо этого, было зафиксировано два 
факта мелкого хищения, один случай 
неправильного обращения с отходами 

и составлено два протокола по занятию 
проституцией.

Попались стражам порядка и мигран-
ты, нарушающие правила пребывания 
в РФ. Таких случаев в этот раз набра-
лось 28.

РЕАКЦИЯ

КОНТРОЛЬ

Такие неутешительные для чиновни-
ков выводы можно сделать, исходя 

из статистики по количеству обращений 
через Госуслуги.

В этом году Министерством цифрового 
развития региона перед Боровским рай-
оном была поставлена цель —  довести 
процент оказанных через единый сайт 
услуг до показателя в 40%. И на сегод-
няшний день поселения ой как далеки 
от этой цифры.

Лидером является кривская адми-
нистрация, у которой через «Госус-
луги» проходит всего 6,3% запро-
сов от населения. У остальных эта 
цифра и того меньше: в Боров-
ске —  5%, в Ермолино —  
4,3%, в Ворсино —  3%; 
в Балабаново —  2,5%. 
А в СП «Совхоз Боров-
ский», «Асеньевское» 
и «Совьяки» этот по-
казатель и  вовсе 
равняется 0.

Бороться с этим 
в  районе реши-
ли, разместив на 
сайтах поселений 
новый баннер, от-
правляющий людей на 

Госуслуги, а глава администрации Ни-
колай КАЛИНИЧЕВ призвал коллег про-
вести серьезную работу над своими 
показателями.

— В данной ситуации необходим по-
стоянный контроль и ежедневный мони-
торинг. На мой взгляд, не лишним будет 
провести практический семинар по это-
му вопросу, чтобы каждый глава и ответ-
ственный специалист могли посмотреть, 

как добиваться поставленных целей. 
Давайте после праздников поду-
маем над этим, —  отметил Нико-
лай Александрович.

Даже интересно какой выход 
для привлечения людей в онлайн 

придумают чиновники и на-
деемся, что для повышения 

активности в  Госуслу-
гах главы не закроют 

двери админи-
страций на 

замок.

ТЕХНОЛОГИИ

БОРОВЧАН ХОТЯТ ОТУЧИТЬ БОРОВЧАН ХОТЯТ ОТУЧИТЬ 
ОТ ВИЗИТОВ В АДМИНИСТРАЦИИОТ ВИЗИТОВ В АДМИНИСТРАЦИИ

ЗАКОН И ПОРЯДОК

ПРАВО

ОТБОЙ

Возможность получить консультацию 
юриста рабочего аппарата Уполно-

моченного по правам человека в Ка-
лужской области Сергея Гурченкова 
у жителей Боровского района появит-
ся 12 мая. Одновременно можно будет 
проконсультироваться и у нотариуса 
Маргариты Корнеевой.

Для рассмотрения вопросов необхо-
димо принести все имеющиеся по ним 
документы.

Местом встречи станет библиотека 
г. Боровска (пл. Ленина, д. 2) 

Начало приема: 11.00, справки по те-
лефону (48438) 4–39–84.

Об окончании 
пожароопас-

ного сезона 2 мая 
объявил глава ад-
министрации Бо-
ровского райо-
на Николай Кали-
ничев. Решение 
о  том, что всем 
поселениям мож-
но выдохнуть, он 
принял, опираясь 
на доклады пред-
ставителей МЧС 
и ЕДДС, которые сообщили о заметном со-
кращении количества выездов пожарных 
расчётов на палы травы и тушение мусора.

— Будем надеяться, что с учетом по-
годных условий наш весенний пожароо-
пасный период подошел к концу. В связи 
с этим прошу глав администраций посе-
лений не забыть поощрить членов до-
бровольных пожарных команд, которые 
в значительной мере помогли справиться 

с этим периодом. Если считаете, что есть 
и те, кого можно поблагодарить от име-
ни всего района или области —  я буду 
только рад. Этих людей необходимо вся-
чески поддерживать, —  отметил Николай 
Александрович.

Также отдельные слова благодарности 
прозвучали в адрес сотрудников МЧС, ко-
торым за минувший месяц приходилось 
работать практически в круглосуточном 
режиме.

ЮРИСТ КАЛУЖСКОГО ЮРИСТ КАЛУЖСКОГО 
ОМБУДСМЕНА ВСТРЕТИТСЯ ОМБУДСМЕНА ВСТРЕТИТСЯ 
С БОРОВЧАНАМИС БОРОВЧАНАМИ

В МОЛОДЁЖНОМ ЗАДЕРЖАЛИ В МОЛОДЁЖНОМ ЗАДЕРЖАЛИ 
БУЙНЫХ МИГРАНТОВБУЙНЫХ МИГРАНТОВ

ИЩИ МЕНЯ ИЩИ МЕНЯ 
НА «ГОСУСЛУГАХ»
НА «ГОСУСЛУГАХ»

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ 
ПРОШЕЛ БОЛЬШОЙ РЕЙДПРОШЕЛ БОЛЬШОЙ РЕЙД

 СЕЗОН ОПАСНОГО ОГНЯ ЗАКРЫТ СЕЗОН ОПАСНОГО ОГНЯ ЗАКРЫТ

Следственным отделом по Боровскому 
району СК РФ организована процессу-

альная проверка по факту травмирования на 
производстве 39-летнего жителя Обнинска.

29 апреля 2023 года работник одного из 
предприятий по изготовлению текстильной 
продукции, расположенного на территории 
Боровского района, получил травму в виде 
ампутации кисти левой руки. Предполага-
ется, что мужчина пренебрег требованиями 
безопасности на рабочем месте.

Устанавливаются обстоятельства 
произошедшего.

ТРАВМА

РАБОЧЕМУ ТЕКСТИЛЬНОГО ПРЕДПРИЯТИЯ РАБОЧЕМУ ТЕКСТИЛЬНОГО ПРЕДПРИЯТИЯ 
ОТОРВАЛО РУКУОТОРВАЛО РУКУ
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ДВА ПРЕДЛОЖЕНИЯ
Отряды добровольной народной дру-

жины в поселениях Боровского района 
существуют давно, но их работу и со-
стояние сложно назвать стабильной. 
К ним то приходит множество желаю-
щих записаться в ряды, то наоборот, 
добровольцев приходится искать днем 
с огнем. На них то делают ставку в обе-
спечении порядка, то задвигают на вто-
рой план.

Сейчас, судя по всему, наступает но-
вый период «рассвета» ДНД. И начало 
этому событию положил мэр Балаба-
нова Сергей ГАЛКИН. На прошлой не-
деле в паблике администрации города 
вышел пост с предложением жителям 
записаться в ряды ДНД и помочь под-
держивать порядок на улицах. Эта каза-
лось бы незначительная новость спро-
воцировала в Боровском районе об-
суждение того, как поселениям в целом 
можно привлечь добровольцев и какие 
шаги планируется сделать в ближай-
шее время.

В первую очередь был поднят во-
прос оплаты дежурств. Пальму первен-
ства в вопросе организации работы 
дружинников долгие годы удерживает 

СП «Ворсино», поэтому именно суще-
ствующие здесь условия решили взять 
за эталон и распространить на осталь-
ные поселения. Ворсинский член ДНД 
за час патруля получает 350 руб лей —  

в других муниципалитетах эта сум-
ма меньше, а потому администраци-
ям предложили добавить денег своим 
помощникам.

Вторым шагом стало предложение, 
которое должны рассмотреть на сле-
дующем заседании Районного Собра-

ния. Членам ДНД хотят предоставить 
бесплатный доступ ко всем спортив-
ным объектам вроде ЦФиСов, ФОКов 
и будущему бассейну в Балабанове. 
И если эту идею главы администраций 
поддержали, то вот с доплатами мнения 
разошлись.
ЗА ИДЕЮ

Так, например, Сергей Галкин не уви-
дел в этом особенного смысла, посколь-
ку, по его мнению, жители идут в ряды 
ДНД не ради денег.

— Наши дружинники —  это люди, ко-
торые искренне любят свой город. У них 
есть постоянная работа, и выходят в па-
трули они не из‑за того, что им не хва-
тает средств, а по зову сердца. Иници-
ативу с бесплатным доступом к спор-
тивным объектам поддерживаю. Сам, 
ходя в спортзал, встречаю там членов 
нашей ДНД, и думаю, что такая мера им 
точно придется по душе. Было бы так-
же не лишним, чтобы это распростра-
нялось не только на самих дружинни-
ков, но и на их семьи, —  отметил Сер-
гей Павлович.

Также Галкин рассказал, как вообще 
родилось решение расширить состав 

добровольцев. Сегодня балабановская 
дружина по большей части работает 
в центральной части города, посколь-
ку именно здесь проживают ее члены. 
Новых людей хотят привлечь из анкла-
вов вроде улицы Дзержинского или Мо-
сковской, чтобы и там было кому сле-
дить за порядком. Направление мысли 
у Сергея Павловича верное, тем более 
что, если добровольцы не найдутся, по-
рядок в городе способен поддерживать 
и сам Галкин, в чем все горожане могли 
убедиться в прошлом месяце, когда он 
бросился разнимать драку на автобус-
ной остановке.
БУДЕТ НЕ ЛИШНИМ

Руководители двух других городов 
Боровского района идею тоже поддер-
жали. Глава администрации Ермолина 
Евгений ГУРОВ озвученные предложе-
ния считает полезными:

— У нас в рядах ДНД сегодня состо-
ит 5 человек, которые задействованы 
на всех массовых мероприятиях и вы-
ходят в патрули. Конечно, необходимо 
оказать им всяческую поддержку, да 
и привлечь новых людей никогда лиш-
ним не будет.

Глава администрации Боровска Ан-
желика БОДРОВА также на стороне 
поддержки:

— Мы недавно расширили состав на-
шей ДНД и буквально на прошлой Думе 
было обновлено Положение о народной 
дружине. В ближайшее время также за-
ймемся вопросом оплаты и предложе-
ние района об установке единой сум-
мы выплат поддерживаем, —  отмечает 
Анжелика Якубовна.

В конечном счете, решение остается 
за депутатами каждого отдельного го-
рода. И только они вправе принимать 
или отклонять такие поправки. Но если 
посмотреть на ситуацию со стороны, то 
те же самые 350 руб лей —  не великая 
сумма, и скорее всего бюджеты посе-
лений смогут потянуть такие доплаты.

Что же до доступа к спортобъектам, 
то подобная инициатива напрашива-
ется сама собой, ведь по сути являет-
ся совмещением приятного с полез-
ным. Дружинники получат возмож-
ность бесплатного посещения залов, 
а заодно и улучшат свою физическую 
форму, что может пригодиться во вре-
мя дежурства.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ДОСТАВКА ПЕНСИЙ

С 1 мая доставлять пенсию на-
личными будут исключительно 

через «Почту России». Безналич-
ный перевод по‑прежнему будут 
осуществлять банки.
СИСТЕМА ОПОВЕЩЕНИЯ НАСЕЛЕНИЯ

Теперь органы исполнительной 
власти будут не только созда-

вать, но и реконструировать, под-
держивать в состоянии постоянной 
готовности технические системы 
оповещения.
МАРКИРОВКА БЕЗАЛКОГОЛЬНЫХ НАПИТКОВ

С 15 мая по 1 февраля 2024‑го 
планируется провести экспери-

мент по маркировке безалкогольных 
напитков.

ЗАПРЕТ НА ПРОДАЖУ ВЕЙПОВ 
НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИМ

Теперь в России действует за-
прет на продажу электронных 

устройств и курительных жидкостей 
(они используются вместо табака) ли-
цам, не достигшим совершенноле-
тия, а также на демонстрацию вейп‑
продукции на витринах магазинов.
КОНЕЦ ДЕШЁВОЙ ИПОТЕКЕ

ЦБ РФ повышает надбавки к ко-
эффициентам риска по ипотеч-

ным кредитам.
СБОР ДНК У ОСУЖДЕННЫХ 

Взятие образца ДНК будет обя-
зательным для всех осужденных, 

отбывающих наказание в  местах 
лишения свободы, подозреваемых 

и обвиняемых, а также для граждан, 
подвергнутых административному 
аресту.
ОГРАНИЧЕНИЕ СПИСАНИЯ С БАНКОВСКОГО 
СЧЕТА

Без письменного разрешения со 
счетов не смогут списать соцвы-

платы и пособия в счет погашения 
кредита.
ТРЕБОВАНИЯ К ОРГАНИЗАЦИИ ШКОЛЬНОГО 
ПИТАНИЯ

Условия контрактов на оказание 
услуг по школьному питанию ста-

нут строже. Исполнителю запрещает-
ся исключать из меню горячее пита-
ние, он должен использовать обору-
дование и посуду, соответствующие 
санэпидтребованиям.

НОВОЕ

ИДЕЯ

БЕЗОПАСНОСТЬ

МАЙ ПРИНЕСЕТ ИЗМЕНЕНИЯ В ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕМАЙ ПРИНЕСЕТ ИЗМЕНЕНИЯ В ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ

С каждым годом роль активных боровчан в жизни района становится все более 
заметной и востребованной. С одной стороны, это заставляет население не быть 
безучастным к жизни родного муниципалитета. С другой —  задуматься о способности 
органов власти выполнять свои же обязанности и, опять же, впрячься жителям, чтобы не 
быть безучастными. И речь не только про субботники, сходы, обсуждения и голосования. Всё 
более серьезным становится вклад добровольцев —  пожарных команд (ДПК) и народных 
дружин (ДНД). Первые помогают МЧС, вторые —  МВД, а вместе —  поселениям, в которых 
проживают.
ДПК в последний месяц были постоянно на слуху, помогая ликвидировать палы и возгорания 
в пожароопасный период. А вот о ДНД вспомнили, как это обычно случается, в преддверии 
праздника, когда вопрос обеспечения безопасности стал настолько же острым, как дефицит 
кадров в Боровском ОМВД.
Толчок к обсуждению темы дала инициатива главы администрации Балабанова Сергея 
ГАЛКИНА, решившего расширить ряды народной дружины в городе. И тут в процессе 
разговора мысль пошла в сторону «плюшек», которыми можно привлечь потенциальных 
дружинников.

ДЛЯ ДНД РАЗРАБОТАЮТ ДЛЯ ДНД РАЗРАБОТАЮТ 
ПРОГРАММУ «ПЛЮШЕК»ПРОГРАММУ «ПЛЮШЕК»

ЧЕМ СМОГЛИЧЕМ СМОГЛИ
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На прошлой неделе в Боровске вышел 
из строя один из мостов. К счастью, 

речь идет не о том, что на въезде в город, 
а о небольшой переправе на стыке улиц 
Урицкого и Берникова.

К счастью, просела лишь небольшая 
часть конструкции, так что движение по 
участку продолжается. Тем не менее, ад-
министрация города не намерена сидеть 
сложа руки и уже прорабатывает варианты 
по ремонту. В помощь чиновникам на ме-
сто выезжали представители региональ-
ного Миндора, и после осмотра чиновни-
ки пришли к двум возможным вариантам.

— Аварию можно устранить быстро, 
положив плиту и сделав дорожное по-
крытие или сделать основательный ка-
питальный ремонт, который займет боль-
ше времени, но будет более надежным. 
В данном случае все будет зависеть от 
ответа экспертов, возможно ли перене-
сти проходящие здесь коммуникации. 
Если нет, тогда пойдем по первому пути, 
если да —  то по второму. Прорабатыва-
ем оба варианта, и уже на следующей 
неделе примем решение, —  отметила 
глава администрации поселения Анже-
лика БОДРОВА.

В РАБОТЕ

Начиная с апреля, в ЦРБ Боровского 
района приняли решение запустить 

мобильный ФАП, который будет приез-
жать в бывший военгородок Митяево-1 
каждые две недели.

Первый выезд состоялся 14‑го апреля, 
и прошел, мягко говоря, не очень.

По словам главврача Натальи ОГОРОД-
НИКОВОЙ, за помощью обратилось все-
го два человека, а у медиков с местными 
властями возникло недопонимание по во-
просу подключения мобильного медпун-
кта к коммуникациям.

Второе прибытие «летучего медотря-
да» прошло на прошлой неделе, 28‑го 

апреля, и в этот раз простаивать врачу не 
пришлось.

— Жителей на прием пришло больше, 
чем в прошлый раз. За период работы с 10 
до 14 часов за помощью или консультаци-
ей обратилось 9 человек. Это уже непло-
хой результат, и говорит о том, что ФАП 
 все‑таки приезжает не напрасно, —  от-
метила Наталья Владимировна.

Правда, с подключением к электриче-
ству мобильного пункта ситуация все так 
же непонятная, и медикам приходится за-
ниматься этим самостоятельно.

Следующий приезд врачей в бывший 
военный городок пока наметили на ко-
нец мая.

Не знаем, как раньше 
работало отделение 

Почты России в мкр. Мо-
лодежный деревни Каби-
цыно, но теперь здесь вы-
ходные шесть дней в не-
делю + 3 часа.

Принимать посетителей 
готовы только по четвер-
гам с 09:00 до 15:00.

Причем для тех, кто мог 
не поверить в такой сног-
сшибательный график, пе-
речень выходных разделили на выходные 
в будни и выходные в выходные.

Помните, в фильме «Свадьба в Мали-
новке» герой Михаила Пуговкина озвучи-
вает свои условия труда: «Мне бы такую 
работу, чтобы поменьше работы». Прав-
да, он хотел быть начальником, а оказы-

вается, можно и менее ответственное ме-
сто найти.

И вишенкой на торте объявления о та-
ком завидном графике подпись: Ваша По-
чта России.

А мы и не сомневались,
наша!

В разных поселениях Боровского рай-
она есть свои необычные традиции 

и соревнования. Например, в Боровске 
каждый год выявляют лучшего лесо-
руба на состязаниях «Дух леса», а вот 
в Кривском заведено мериться силуш-
кой богатырской.

Турнир по силовому экстриму «Крив-
ский богатырь» успел сильно полюбиться 
зрителям, и в этом году это соревнование 
пройдет 7‑го мая. Все желающие показать 
свои силы в таких дисциплинах, как кан-
товка покрышек, «фермерская прогулка», 
масс‑реслинг и других, просят записаться 
по телефону —  8–903–817–75–57.

Начало намечено на 12:00 в празднич-
ном комплексе деревни Кривское. Помимо 
состязаний силачей гостей ждет ярмарка 
изделий ручной работы, катание на лоша-
дях и мастер‑ классы.

Ермолинский ФК «Тек-
стильщик» остается 

единственной футболь-
ной командой из Боров-
ского района, продолжа-
ющей бороться за Кубок 
Калужской области.

Первый официальный 
матч в 2023‑м году клуб 
провел 1‑го мая против ФК «Жуков» из 
Жуковского района. Судя по всему, игро-
ки заждались возможности вновь вклю-
читься в борьбу за трофей, поскольку эта 
игра закончилась безоговорочной побе-
дой «Текстильщика» со счетом 5:1.

По два мяча в ворота соперника забили 
Егор ПРОХОРОВ и Данил ПРОНИН, еще один 
гол в свою копилку добавил Влад КУЗНЕЦОВ.

Таким образом, «Текстильщик» попал 
в число 8 лучших команд региона и про-
должает претендовать на региональный 
трофей.

МЕДИЦИНА

ЗАВИДУЙ МОЛЧА!

УЧАСТВУЙ!

СПОРТ

ЖИТЕЛИ МИТЯЕВО-1 ОДУМАЛИСЬ ЖИТЕЛИ МИТЯЕВО-1 ОДУМАЛИСЬ 
И НАЧАЛИ БОЛЕТЬИ НАЧАЛИ БОЛЕТЬ

ГРАФИК РАБОТЫ, О КОТОРОМ ВЫ МЕЧТАЛИ!ГРАФИК РАБОТЫ, О КОТОРОМ ВЫ МЕЧТАЛИ!

В РАЙОНЕ

В БОРОВСКЕ РЕШАЮТ СУДЬБУ В БОРОВСКЕ РЕШАЮТ СУДЬБУ 
ОБВАЛИВШЕГОСЯ МОСТАОБВАЛИВШЕГОСЯ МОСТА

СИЛАЧИ СНОВА СОБЕРУТСЯ СИЛАЧИ СНОВА СОБЕРУТСЯ 
В КРИВСКОМВ КРИВСКОМ

ЕРМОЛИНСКИЕ ФУТБОЛИСТЫ ЕРМОЛИНСКИЕ ФУТБОЛИСТЫ 
НАЧАЛИ СЕЗОН С ПОБЕДЫНАЧАЛИ СЕЗОН С ПОБЕДЫ

В НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ В ОТДЕЛ ТРЕБУЮТСЯ:
  СЛЕДОВАТЕЛЬ,
 ДОЗНАВАТЕЛЬ,
 УЧАСТКОВЫЙ УПОЛНОМОЧЕННЫЙ ПОЛИЦИИ,
 ОПЕРУПОЛНОМОЧЕННЫЙ УГОЛОВНОГО РОЗЫСКА,
  ПОЛИЦЕЙСКИЙ ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ ОХРАНЫ И 

КОНВОИРОВАНИЯ ПОДОЗРЕВАЕМЫХ И ОБВИНЯЕМЫХ,
 ПОЛИЦЕЙСКИЙ ПАТРУЛЬНО-ПОСТОВОЙ СЛУЖБЫ,
 ПСИХОЛОГ ОРЛС.
  ВОЛЬНОНАЁМНЫЕ  ДОЛЖНОСТИ В ОТДЕЛ 

ПО ВОПРОСАМ МИГРАЦИИ. 

ОМВД РОССИИ ПО БОРОВСКОМУ 
РАЙОНУ ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

ПО ВОПРОСАМ ОФОРМЛЕНИЯ НА СЛУЖБУ ОБРАЩАТЬСЯ В ОТДЕЛ КАДРОВ ОМВД РОССИИ 
ПО БОРОВСКОМУ РАЙОНУ:  Г. БАЛАБАНОВО, УЛ. ЛЕСНАЯ, 11-А

КОНТАКТНЫЕ ТЕЛЕФОНЫ: 8-48438- 29945; 89206182076
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ТОТАЛЬНЫЙ ИЗНОС
На апрельском заседании депу-

таты городской Думы Балабанова 
приняли решение о сносе Дома 
офицеров после того, как глава 
администрации Сергей Галкин 
сообщил: получено экспертное 
заключение о состоянии объекта 
на территории ул. Дзержинского 
(бывшего военного городка Ба-
лабаново‑1) —  износ здания бо-
лее 80%.

Недострой простоял в север-
ной части города два десятка лет 
и  успел стать местом несколь-
ких криминальных историй и игр 
детворы.

Несмотря на то, что территория 
городка официально перешла 
в муниципалитет еще в 2007 году, 
Дом офицеров Минобороны пе-
редало в собственность поселе-
ния только через десять лет —  
в  2017‑м, и  на следующий год 
его включили в план приватиза-
ции, намереваясь продать за 10–
12 млн. руб лей.

Теперь план другой. Здание бу-
дут сносить, и деньги на это на-
деются получить из бюджета Бо-
ровского района. Отметим, что по 
предварительной оценке в 2017‑м 
эти работы потянули бы на 10 млн. 
руб лей. В  какую сумму сейчас 

обойдется снос —  неизвестно.
Получив согласие депкорпуса, 

администрации города предстоит 
составить проектно‑ сметную до-
кументацию и пройти с ней экс-
пертизу, после чего и будет по-
нятна цена вопроса. Ис-
кать желающих снести Дом 
офицеров будут уже в на-
чале лета через конкурс-
ную процедуру.

Что впоследствии поя-
вится на месте сегодняш-
него недостроя —  вопрос 
открытый. Его Сергей Гал-
кин уже обсуждал с жите-
лями микрорайона и пози-
ция главы администрации 
не изменилась —  решение 
должны принять прожива-
ющие в этой части города 
люди. Но они пока не еди-
ны в своем мнении: одни 
ратуют за создание здесь 
места отдыха, другие —  за стро-
ительство торгового центра, тре-
тьи —  за крытый спортобъект.

Два последних желания ослож-
няются не только экономическим 
положением в стране, но и гео-
графией микрорайона, которая не 
несет коммерческой выгоды для 
ТЦ. А при наличии в городе двух 
крупных спортивных объектов —  
ФОК с бассейном и Ледовой аре-
ны (её в этом году должны начать 
и закончить строить), надеяться 
в третий раз вой ти в одну из феде-
ральных программ вряд ли стоит. 
Тем не менее, к планам по данной 
территории администрации горо-
да предстоит вернуться в ближай-
шее время, поскольку снос Дома 
офицеров уже приобрел четкие 
перспективы.
А ТЕПЕРЬ «ГОРБАТЫЙ»!

Столь оптимистично о  недо-
строенном доме на пересечении 
улиц Боровской и Гагарина ска-

зать нельзя, хотя он тоже будет 
снесен. Но когда это случится —  
неизвестно, поскольку очевидно, 
что работы будут очень дорого-
стоящими. Здание в пять этажей 
с надстройкой большое по площа-

ди, выполнено из кирпича и нахо-
дится вблизи многоэтажной жи-
лой застройки, поэтому его снос 
не только обойдётся «в копеечку», 
но и осложнен местоположением.

Дом не одно десятилетие стоял 
без окон и дверей, и это не мог-

ло не сказаться на его состоянии: 
в одном из подъездов с пятого по 
первый этаж обвалились пере-
крытия —  не выдержали давле-
ние размещенных на верхнем 
этаже кирпичей для дальнейше-
го строительства. Оно, к слову, 
остановилось только чуть больше 
года назад, после смерти руково-
дителя компании, решившей по-
сле длительного простоя заброш-
ки достроить дом и продать в нем 
квартиры.

Примечательно, что именно 
в этом доме должны были полу-
чить жилье обманутые дольщики, 
лишившиеся потенциальных квар-

тир у других подрядчи-
ков, строивших в Бала-
банове жилые дома.

Несмотря на то, что 
в  итоге люди вновь не 
получили свои «квадра-
ты» и  искать вариан-
ты для помощи им опять 
придется на уровне об-
ласти, несостоявшимся 
квартирантам «горбато-
го» повезло —  они живы!

Что касается земли 
под домом, то после сно-
са объекта администра-
ция города хочет исполь-
зовать её для организа-
ции дорожной развязки, 

необходимость в  которой оче-
видна уже сейчас, а  после ре-
конструкции трассы М‑3 станет 
спасением от заторов на дорогах 
Балабанова.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

Ломать не строить! 
Такая работа для 
муниципалитетов 
гораздо сложнее. 
Это для 
возведения 
новых 
объектов 
на пустом 
месте можно 
даже сейчас, 
в сложных 
экономических 
условиях, 
найти инвестора 
и получить от 
реализации проекта 
выгоду. На сноса зданий, 
как правило, желающих нет, 
а уж тем более, когда сносить надо 
крупные объекты.

В Балабанове сейчас таких два —  
Дом офицеров на улице Дзержинского 
и «горбатый» дом на пересечении 
улиц Боровской и Гагарина. Оба стоят 
в заброшенном состоянии порядка 
двух десятилетий, портя облик 
города и представляя опасность для 
пронырливых детей и подростков, 
выбирающих заброшки для своих 
прогулок. Но в конце апреля появилась 
надежда на снос обоих объектов, 
что в итоге должно принести новое 
возможности городу и его жителям.

В БАЛАБАНОВЕ СНЕСУТ В БАЛАБАНОВЕ СНЕСУТ 
ДВА НЕДОСТРОЯДВА НЕДОСТРОЯ
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ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: 
89605257954, 89105426274, АННА89605257954, 89105426274, АННА

ТРЕБУЕТСЯ СОТРУДНИК ДЛЯ УХОДА 
ЗА ЖИВОТНЫМИ В ПРИЮТЕ «НОВЫЙ КОВЧЕГ»

ЛЮБОВЬ 
К ЖИВОТНЫМ 

И ОТВЕТСТВЕННОСТЬ 
ОБЯЗАТЕЛЬНЫ

КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ 
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:

 кладовщики с опытом работы кладовщики с опытом работы
  машинисты экструдерамашинисты экструдера

можно без опыта, сменный график работыможно без опыта, сменный график работы

Для кладовщиков:Для кладовщиков:

Александр Витальевич СафроновАлександр Витальевич Сафронов Дмитрий Анатольевич СоловьевДмитрий Анатольевич Соловьев

Для машинистов экструдераДля машинистов экструдера

Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  
обеды,  ДМС, стабильная з/п.обеды,  ДМС, стабильная з/п.

  +7(903)525–42–32+7(903)525–42–32   +7 (903) 688–43–79+7 (903) 688–43–79

Реклама.Реклама.

ТРЕБУЮТСЯ:ТРЕБУЮТСЯ:

ТЕЛ.: 8-962-095-78-85ТЕЛ.: 8-962-095-78-85

 СТОРОЖА СТОРОЖА
  УБОРЩИЦЫУБОРЩИЦЫ
  КОНСЬЕРЖКИКОНСЬЕРЖКИ
  САНТЕХНИКИСАНТЕХНИКИ
  ИНЖЕНЕРИНЖЕНЕР

Ре
кл

ам
а.

Ре
кл

ам
а.

  ○○ монтажник РЭА и приборовмонтажник РЭА и приборов
  ○○ инженер-технолог по металлообработкеинженер-технолог по металлообработке
  ○○ инженер-технолог по сваркеинженер-технолог по сварке
  ○○ инженер-конструкторинженер-конструктор
  ○○ инженер-электроникинженер-электроник
  ○○ инженер-конструктор по оснасткеинженер-конструктор по оснастке
  ○○ токарь-расточниктокарь-расточник
  ○○ шлифовщикшлифовщик
  ○○ лаборант химического анализалаборант химического анализа

  ○○ оператор станков с ЧПУ (токарная группа)оператор станков с ЧПУ (токарная группа)
  ○○ оператор станков с ЧПУ (фрезерная группа)оператор станков с ЧПУ (фрезерная группа)
  ○○ токарь-универсалтокарь-универсал
  ○○ фрезеровщик-универсалфрезеровщик-универсал
  ○○ наладчик КИПиАналадчик КИПиА
  ○○ слесарь механосборочных работ слесарь механосборочных работ 
  ○○ слесарь-ремонтникслесарь-ремонтник
  ○○ резчик на пилах, ножовках и станкахрезчик на пилах, ножовках и станках
  ○○ машинист моечных машинмашинист моечных машинНАЙМ ЖИЛЬЯНАЙМ ЖИЛЬЯ

Монтажно-сборочное производствоМонтажно-сборочное производство Механическое производствоМеханическое производство
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www.okna-era.ru

  ЖАЛЮЗИ    ЖАЛЮЗИ     РОЛЬСТАВНИРОЛЬСТАВНИ
 ОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИ
 АВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТААВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТА
 РУЛОННЫЕ ШТОРЫ    РУЛОННЫЕ ШТОРЫ     МОСКИТНЫЕ СЕТКИМОСКИТНЫЕ СЕТКИ
 МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИМЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИ

г. Обнинск, ул. Гагарина, 45, офис 311  
тел. (484) 399-64-00, 3-75-04, (910) 608-15-76 email: ooo-era@mail.ru
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 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама

06 мая 18.00 
Концерт, посвящённый 

Дню Победы. Обнинский 
Дикселенд с программой 

«Мелодии военных лет». 6+
10 мая 11.00 

Лекция совместно 
с Российским обществом 
знания: «Два полководца 

России. Генерал М. Г. Ефремов 
и маршал 

Победы Г. К. Жуков».
18 мая 19.00 

Концерт из программы 
26‑го международного 

музыкального фестиваля 
«Мир гитары» —  «Шедевры 

гитарной классики». 6+
20 мая 12.00 

Детское представление. Шоу 
трансформеров на планете 

пузырей. 0+
22 мая 18.00 

Алексей Брянцев с новой 
концертной программой 

«Я загадаю тебя». 6+
25 мая 19.00 

Фортепианный концерт, 
посвященный 150‑летию 
Сергею Рахманинову. Рёта 

Мацухаси. 6+
01 июня 18.00 

Цирковое представление 
«От Мышки до Мишки». 0+

17 июня 18.00 
Стас Старовой тов. 

Новый Стендап‑ концерт 
«Равновесие». 18+

Телефоны кассы: 39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90

Ре
кл

ам
а.

МП «Дом ученых» приглашает:

СДАЮ

Сдаются ПОМЕЩЕНИЯ в аренду от 10 до 70 м2. Цены низкие. Тел. 8-910-912-57-62.

Реклама

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

МП «Дом учёных» требуется 
уборщица.

8–910–915–56–06



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Бабабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


